

COMUNICACIONES -> Calidad

La prevalencia de úlceras en el paciente inmovilizado en la Zona Básica de Salud de Vitigudino (Salamanca).

- **AUTORES:**
Nieves García Fernández; Paula González Hoyos; Mercedes Vasco Trancón; Aurora Cortes Marcos; Isabel Hernández Barrado; Pilar Hernández Lago
- **INTRODUCCIÓN:**
Con el presente trabajo centrado en los pacientes inmovilizados que viven en su domicilio y reciben cuidados del cuidador/a (familiar) de la Zona Básica de Vitigudino (Salamanca) se busca detectar pacientes que presentan úlceras debido a deficiencias en su cuidado.
- **MATERIAL Y MÉTODOS:**
Para el cumplimiento de los objetivos propuestos se ha solicitado de todos los profesionales de enfermería de la Zona Básica correspondiente que conforman el equipo que faciliten el número de inmovilizados que atienden así como la situación de cada uno de ellos.
- **CONCLUSIONES:**
A tenor de los resultados obtenidos podemos concluir que las deficiencias en los cuidados se deben a una falta de conocimiento de las pautas a seguir por el cuidador o bien a que se trata de pacientes que llevan inmovilizados muchos años.

